

# Schwere Nachwuchssuche

Bemühungen des TC Deuz verliefen ergebnislos

jb Deuz. Tennis im Allgemeinen steckt seit Jahren in der Krise. Die meisten Vereine beklagen sich über einen stetigen Mitgliederschwund. Auch der TC Deuz schrumpfte auf aktuell nur noch 79 Mitglieder. Das gab der 1. Vorsitzende Hubert Wolf bei der Jahreshauptversammlung bekannt. Zugleich verliefen im abgelaufenen Jahr die Bemühungen, Kinder und Jugendliche zum Tennisspielen zu locken ohne positives Ergebnis. Bei der Sportwoche in Zusammenarbeit mit der Hauptschule Deuz schnupperten zwar viele interessiert in das Training hinein, es konnte aber kein neuer Spieler gewonnen werden.

Der Altersdurchschnitt im Verein ist hoch. Für die Medenspiele in diesem Frühjahr konnten (nur noch) je eine Männer- und Frauen-Mannschaft Ü 40 sowie das Männerteam Ü 60, das in die Südwestfalenliga aufgestiegen ist, gemeldet werden. Auch die finanziellen Möglichkeiten des kleinen Vereins werden knapper, da nach 20 Jahren ein ortsansässiger Gönner als Hauptsponsor nicht mehr zur Verfügung steht. Dabei stehen wichtige Renovierungsarbeiten auf dem Vereinsgelände

an. Unter anderem soll das Clubheim einen neuen Anstrich erhalten. Im vergangenen Herbst wurden mehrere Bäume von einem Fachunternehmen gefällt, die im Laufe von drei Jahrzehnten zu groß geworden waren und den Spielbetrieb zu sehr behinderten. Jedenfalls fehlten Kassenswart Bernd Frevel nach Ausgaben von knapp 13 000 Euro über 3000 Euro zu einem ausgeglichenen Jahresausgleich. Der sportliche Höhepunkt im Jahr, das gut dotierte Doppeltturnier für Altersklassenspieler, das vom 13. bis 16. August stattfinden wird, ist auf jeden Fall finanziell gesichert.

Bei den anstehenden Vorstandswahlen blieb alles wie bisher. Der 1. Vorsitzende Hubert Wolf, Sportwart Dieter Knebel und Kassenswart Bernd Freud (seit 30 Jahren) kündigten jedoch an, dass es ihre jeweils letzte Amtsperiode von zwei Jahren sei. Abschließend gab es noch Ehrungen für 25-jährige Mitgliedschaft in dem 32 Jahre jungen Verein: Beate Mühlnickel, Annette Weigel sowie die nicht anwesenden Willi Jung und Wolfram Weigel erhielten die Silberne Vereinsnadel.



Unser Foto zeigt die Ehrung mit dem 2. Vorsitzenden Gerhard Schrick, Annette Weigel, Beate Mühlnickel und dem 1. Vorsitzenden Hubert Wolf (v. l.). Foto: jb